

## Sonderkommission für Inneres und Justiz des chinesischen Nationalen Volkskongresses besucht Ausschuss



In der Zeit vom 18. bis 22. Juni 2007 befand sich eine achtköpfige Delegation der Sonderkommission für Inneres und Justiz des chinesischen Nationalen Volkskongresses auf Einladung des Ausschusses für Arbeit und Soziales des Deutschen Bundestages zu Gesprächen in Berlin. Themen der Reise waren die deutsche Sozialgesetzgebung und die Umsetzung der Politik für alte und behinderte Menschen. Als Gesprächspartner wurden der Parlamentarische Staatssekretär im Ministerium für Arbeit und Soziales, Franz Thönnies, MdB, die Beauftragte der Bundesregierung für die Belange behinderter Menschen, Karin Evers-Meyer, MdB, sowie die Staatssekretärin für Stadtentwicklung des Berliner Senats, Hella Dunger-Löper gewonnen. Ebenso auf dem Programm standen folgende Besuche: Integrationsbetrieb im Pergamon-Museum mit anschließender Diskussion mit dem Rechtsprofessor Prof. Dr. Dr. Ulrich Lohmann, Arbeitsagentur Wedding, Lankwitzer Werkstätten für Behinderte in Wilmersdorf und Deutsche Rentenversicherung Bund. Höhepunkt des viertägigen Besuchs war die Begrüßung durch den Bundestagspräsidenten, Herrn Dr. Norbert Lammert, MdB, sowie die Teilnahme an der 54. Ausschuss-Sitzung.